

## Economía

FINANZAS | EMPLEO | REGIONES | CRECIMIENTO | INFRAESTRUCTURA | AGRO | REFORMA TRIBUTARIA

GOBIERNO 30 may 2024 - 12:45 p. m.



### Las 'pullas' que lanzan desde Mintrabajo para modificar estatutos de Ecopetrol

En esta cartera sostiene que hay que dar mayor representación a los trabajadores.



Refinería de Barrancabermeja, Ecopetrol  
Foto: Ecopetrol

DN DANIEL HERNANDEZ NARANJO  
30 may 2024 - 12:45 p. m.  
Unirse a whatsapp

En esto hay que tener en cuenta que una de las joyas de la corona cuando se habla de la economía de Colombia y las fuentes de ingresos del país es Ecopetrol, una empresa que si bien no pasa por un buen momento debido a los balances poco favorables **que se han conocido, no pierde la importancia, ni su atractivo como referente inversión, local e internacional.**

#### Más noticias de Gobierno

GOBIERNO  
**Colombia quita beneficios penales a condenados y sospechosos de feminicidio**

GOBIERNO  
**Así son las EPS para mascotas, la nueva tendencia en el país**

Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

En este sentido, para nadie es un secreto que desde la llegada a Casa de Nariño, el equipo de gobierno del presidente Gustavo Petro ha promovido un cambio en las directivas de esta compañía, con el fin, entre otras cosas, de impulsar **la transición energética y dar mayor participación a los trabajadores en la mesa donde se toman las decisiones.**



Ecopetrol.  
Archivo EL TIEMPO

Así las cosas, hay que contar que durante un encuentro con integrantes del sector petrolero en Barrancabermeja, las nuevas propuestas llegaron desde el Ministerio del Trabajo, donde se instó a no ceder en la petición de que se revisen los estatutos de la petrolera mayoritariamente estatal.

#### Lo más leído

- GOBIERNO**  
El 'rifirrafe' entre Petro y Vargas Lleras tras la solicitud de liquidación de EPS Sura  
3056
- FINANZAS**  
Préstamos gota a gota: Congreso aprobó en último debate un proyecto para acabarlos  
1224
- AHORRO**  
Números de la suerte de Omar Geles para realizar en la lotería y los chances  
816
- FINANZAS**  
Gremios del sector darán vida a la 'universidad financiera'  
770
- CONTENIDO PATROCINADO**  
Mercado de capitales, con un abanico de posibilidades para invertir  
750
- CONTENIDO PATROCINADO**  
Banco W recibe alta calificación por su desempeño social en Colombia  
663

Desempleo en Colombia quedó en 10,6% para abril

[Recaudo tributario de abril quedó \\$21.5 billones por debajo del cálculo del Gobierno](#)

El llamado llegó por parte de Edwin Palma, viceministro de Trabajo, quien fue enfático en manifestar que hay que dar una mirada a las normas que rigen la operación de esta firma, en este caso con el fin de generar un espacio de participación para sus empleados, quienes no tienen poder de decisión actualmente.

**"Lo haré oficialmente y es insistir desde ya en la revisión de los estatutos de Ecopetrol para que este puesto, que no es de un trabajador, yo hoy hago parte del Gobierno, le corresponda finalizar este periodo a un trabajador o a una trabajadora de Ecopetrol y quiero invitarles a ustedes, trabajadores y trabajadoras, no se dejen quitar este puesto",** resaltó.

[Cementerios, preocupados: piden al Gobierno aterrizar los planes del sector constructor](#)

Este funcionario mencionó que esta idea de representación de los trabajadores en la junta directiva es común en democracias, como se estableció en la ley de democratización de empresas en Alemania hace 50 años y en el grupo bicentenario recientemente por el gobierno colombiano.



"Me dieron la oportunidad para darle una voz a los trabajadores y como parte de esa agenda, de empoderarlos, pero yo el otro año quizás salgo, el otro periodo quizás salga. Es decir, este puesto tiene que **ser de los trabajadores, como sucede en cualquier democracia**", manifestó Palma Egea.

[Precio máximo del dólar en Colombia se acerca a \\$ 3.900, tras cifras del PIB en EE. UU.](#)

Cabe recordar que la posición actual en la junta directiva de Ecopetrol de Edwin Palma se dio como una muestra de respaldo del presidente Gustavo Petro, quien lo convirtió en el primer sindicalista en llegar a un nivel tan alto dentro de esta empresa. Así mismo, el hoy viceministro es uno de los referentes de los sindicatos petroleros.



**Esta idea ha generado expectativa entre los empleados y colaboradores de la petrolera**, puesto que de convertirse en realidad, sería una oportunidad muy importante para ganar influencia en los espacios de decisión de la compañía. No obstante, son conscientes de que no es una tarea fácil y que por ahora se trata solo de un tema a debatir.

[¿Qué dice la ponencia de la reforma pensional sobre el fondo que administraría Banrep?](#)

También hay que decir que si bien inicialmente estaba proyectado para llegar al Congreso de la República, para nadie es un secreto que Edwin Palma dejó pasar esta oportunidad para poder aspirar a la silla en la junta directiva de Ecopetrol

que ocupa actualmente, ratificando que su interés principal está en el sector petrolero.



Así mismo, este planteamiento del Viceministro de Trabajo va en sintonía con una de las políticas del presidente Gustavo Petro, **que apunta a dar mayor relevancia a los trabajadores en las diferentes estructuras de poder del Estado.**

RELACIONADOS: | PETRÓLEO | ECOPETROL | MINTRABAJO | TRABAJADORES | EDWIN PALMA

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

SEGUIR ECONOMÍA

## Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Empresas

31 May de 2024 - 7:45 p. m.

**Las marcas que sobresalen en la final de la Champions League 2023-2024, en Wembley**



Empresas

31 May de 2024 - 6:19 p. m.

**Western Union creció 13% en transferencias digitales en el primer trimestre**



Empresas

31 May de 2024 - 3:58 p. m.

**Hotel W Inzza 'Agnajal', su nueva propuesta gastronómica en el restaurante Jairo**

## Más Portales

Elecciones en México: qué es la veda electoral, restricciones, consecuencias y todo lo que debe saber acerca de las elecciones

EL TIEMPO

Elecciones en México: qué es la veda electoral, restricciones, consecuencias y todo lo que debe saber acerca de las elecciones



PORTAFOLIO

**Una millonada: esto cobraría Shakira por cantar en concierto privado**



ADN

**Trump, culpable en el caso Stormy Daniels, recibirá sentencia definitiva el 11 de julio**



City

**Transmilenio adelanta feria de empleo en el Portal 80**

# Portafolio

Síguenos en redes:

## Nuestros Portales

El Tiempo

City TV

Fútbol Red

El Empleo

Diario ADN

Aló

Motor

## Nosotros

Paute con nosotros

Mapa del sitio

Suscripciones

Trabaje con nosotros

## Legales

Políticas

Términos y condiciones

Aviso de privacidad

Línea ética

## Contáctenos

Servicio al cliente

Ayuda

Centros de ventas

Reversión de pagos

## Miembro de:

Grupo de Diarios de América

Asociación Colombiana de Medios de Información

Interactive Advertisement Bureau

Superintendencia de Industria y Comercio